

Municipio orienta a vecinos para ingresar reclamos por servicio eléctrico

Luego de los extensos cortes de energía registrados por efecto del último sistema frontal, funcionarios de la municipalidad de Melipilla orientarán a los vecinos de la comuna para ingresar sus reclamos ante la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC).

Recordemos que la alcaldesa Lorena Olavarría fue parte del grupo de ediles que concurren hasta las dependencias de la SEC, exigiendo respuestas por parte de ENEL y CGE, para la reposición del servicio a la brevedad posible, así como también dar respuesta a quienes se han visto afectados por el corte de suministro.

Por lo anterior y de acuerdo a lo comunicado desde la casa edilicia, hoy miércoles entre las 09.30 y las 13.30 horas, estarán presentes en el gimnasio techado de El Bollenar para ayudar a la comunidad a ingresar sus reclamos.

